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Also vorab ich hab mit ja gestimmt aber auch nur weil ein Kollege mit vor der Abstimmung
geschrieben hat ich hätte es sonst verpasst. Die Vorbereitung für diese Abstimmung war
äußerst schlecht gemacht. An dem Tag wurde alles bis ins klein klein ausdiskutiert aber vor so
einer wichtigen Abstimmung wurde kein Wort mehr über den Antrag verloren. Wenn dieser
Antrag so wichtig ist dann muss ich eindringlich nochmal auf die Wichtigkeit darauf hinweisen.
Und obwohl ich auf die Abstimmung gewartet hatte wurde sie im schnell schnell Format
durchgedrückt. Leider schlecht gemacht aber ich kann verstehen das die Verantwortlichen da
einfach nach dem Marathon Fehler machen. Da liegt evtl. auch ein Fehler man hätte so eine
Abstimmung mit der Wichtigkeit einfach vorziehen müssen.
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